

*Le ministre des Affaires
étrangères de Cuba appelle
l'ONU à multiplier la solidarité
face à la coercition*

Image not found or type unknown

Rodríguez (C) a exprimé sa gratitude pour le soutien et la confiance témoignés à Cuba, le pays qui assurera la présidence tournante du Groupe en 2023. Photo Prensa Latina

La Havane, 15 déc (RHC) Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a exhorté jeudi à New York le Groupe des 77 plus la Chine à multiplier la solidarité et la coopération face à la coercition, l'unilatéralisme et l'égoïsme.

Lors de son intervention à la conférence ministérielle du bloc, le ministre des affaires étrangères a insisté sur le fait que les défis actuels en matière de développement exigent du groupe qu'il renforce comme jamais auparavant l'esprit de lutte et d'unité pour faire aboutir ses revendications légitimes.

"Faisons entendre notre voix comme un seul homme", a souligné Rodríguez, qui a appelé à faire valoir les rêves de prospérité et de justice sociale des peuples de ces pays et à les concrétiser.

"Ne soyons pas de simples spectateurs de notre avenir, l'humanité a besoin que nous agissions ; les générations futures nous en remercieront", a déclaré Rodríguez dans son discours.

Il a également relevé que les efforts nationaux dans la réalisation de l'Agenda 2030 et du Programme d'action d'Addis-Abeba doivent être soutenus par des actions en termes d'accès aux marchés, ainsi que de financement à des conditions équitables et préférentielles.

Il a également souligné la nécessité du renforcement des capacités et du transfert de technologies, ainsi que de la coopération Nord-Sud.

"Alors que des millions de dollars sont dépensés pour financer les guerres et la course aux armements, le Sud porte sur ses épaules le poids de la pauvreté, du sous-développement, de la dette et de siècles d'exploitation coloniale et de déformations structurelles", a rappelé le chef de la diplomatie cubaine au forum.

Il a ajouté que le G77 a un rôle fondamental à jouer dans un contexte de crise systémique multidimensionnelle dans les domaines de la santé, de l'énergie, de l'alimentation et de l'environnement, résultat d'un ordre économique international injuste qui a un impact disproportionné sur les pays du Sud.

Il a déclaré qu'elle était stratégique et décisive en tant que forum de négociation et de consultation entre les pays en développement, et a ajouté qu'il s'agissait d'un pilier que la nation caribéenne préservera pendant sa présidence pro tempore en 2023.

Il a remercié les membres du bloc pour leur soutien et leur confiance dans l'île, qui reprendra la coordination du groupe en janvier prochain, après que la République islamique du Pakistan aura achevé son mandat.

Le ministre cubain des affaires étrangères participera à la conférence ministérielle des 15 et 16 décembre à New York, une réunion dont le thème central est "Atteindre les objectifs de développement durable (ODD) en relevant les défis actuels et en renforçant la résilience face aux crises futures".

D'autres questions sont discutées dans le cadre de tables rondes, telles que la mobilisation de fonds pour la réalisation des ODD, l'action internationale en faveur du climat, le commerce international, le développement et l'investissement en vue de la réalisation des ODD, ainsi que l'élargissement de l'accès au financement et à l'investissement en Afrique et dans les pays en situation particulière (Source : PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/308093-le-ministre-des-affaires-etrangees-de-cuba-appelle-lonu-a-multiplier-la-solidarite-face-a-la-coercition>



Radio Habana Cuba